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В рамках традиционного 
единого Дня государственно-
правового информирования с 
личным составом гарнизона 
УМВД по Магнитогорску встре-
тился глава города Сергей 
Бердников. Разговор состоялся 
во вместительном зале Дворца 
культуры металлургов имени  
С. Орджоникидзе. Это уже 
вторая встреча Сергея Николае-
вича с магнитогорскими поли-
цейскими – первая состоялась в 
прошлом году.

Глава Магнитогорска вошёл в зал 
вместе с временно исполняющим 
обязанности начальника УМВД по 
Магнитогорску Дмитрием Жабиным, и 
гарнизон встал, приветствуя их. Затем 
Сергей Бердников вышел к микрофону. 
Лейтмотивом его выступления стало 
то, что Магнитогорск – город, ком-
фортный для проживания и стабильно 
развивающийся.

– Вы не только полицейские, но и жи-
тели города, мамы, папы. Вам не чужды 
проблемы Магнитки, – обратился он к 
присутствующим. – Мне важно, чтобы 
вам нравилось жить в этом городе. По 
системе Минстроя мы по ряду пока-
зателей стабильно входим в десятку 
«Рейтинга качества городской среды». 
У нас экологически чистый транспорт 
– трамваи.

Процесс обновления парка идёт 
постепенно, в этом есть свой резон: 
если обновить сразу все трамваи, то 
и выходить из строя они будут одно-
временно. 

Сергей Бердников  
заострил внимание  
на новых автобусных маршрутах 

В своё время, по его словам, автобусы 
перестали быть востребованными – их 
вытеснили маршрутки. Но порой не-
добросовестные частные перевозчики 
не смогли заменить автобусы. Возвра-
щению этого вида транспорта в город 
содействовал губернатор Челябинской 
области Алексей Текслер. Сергей Ни-
колаевич высказал предположение, 
что со временем автобусы вытеснят 
маршрутки полностью.

Связанная с транспортом тема – до-
роги. Они в Магнитогорске лучше, чем 

во многих других городах, подчёркива-
ет градоначальник. А вот дорожная раз-
метка быстро стирается, зимой её нет. И 
со следующего года на дорогах нашего 
города начнут наносить пластиковую 
разметку, более долговечную, которая 
сохранится и в холодное, снежное вре-
мя года. Ориентир для главы города – 
пластиковая разметка в Москве.

Поднимая тему безопасности до-
рожного движения, Сергей Николаевич 
сказал, что все крупные перекрёстки 
оснащены видеокамерами, нарушения 
водителями правил дорожного движе-
ния фиксируются, сотрудники полиции 
и сами это знают. Что до проблемы 
дисциплины пешеходов, идущих по 
переходам не глядя и не оценивая уро-
вень опасности, то мэр задал резонный 
вопрос: что толку в твоей правоте, если 
ты оказался в больнице?

Сергей Бердников предложил со-
бравшимся задавать вопросы:

– Что больше всего волнует вас в го-
роде? Какая проблема номер один?

В ответ прозвучал женский голос:
– Образование и медицина.
– Значит, проблема № 1 – всё-таки 

не экология! – и Сергей Бердников 
поведал о том, что по комплексному 
индексу загрязнения атмосферы – 
5,6–5,8 – Магнитогорск уже близок к 
так называемой зелёной зоне – когда 
означенный индекс в пределах пяти.

Что касается образования, то Сергей 
Николаевич напомнил: в городе стро-
ится по одному детскому саду и одной 
школе в год. Так, в течение двух лет 
появится новая школа на левом берегу 
в посёлке Димитрова, которая заменит 
старые, обветшавшие здания.

Напомнил Сергей Бердников о про-
граммах «Инициативное бюджетирова-
ние» и «Комфортная городская среда», 
и о возрождении сквера Ветеранов 
Магнитки – одного из старейших в 
городе, об усовершенствовании Север-
ного пляжа.

И, конечно же, не могла не зайти речь 
о парке Притяжение, появившемся и 
развивающемся благодаря инициатору 
и основному инвестору проекта предсе-
дателю совета директоров ПАО «ММК» 
Виктору Рашникову.

– Ни один город в России такого по-
тянуть не может!

Сергей Николаевич сказал о том, что 
в перспективе поликлиники останутся 
на прежних местах – для удобства обра-
щения горожан по месту жительства, – а 
вот обветшалые больницы «переедут» 
в современный многофункциональный 
медицинский центр, который будет 
располагаться рядом с парком Притя-
жение. Наличие в городе такого центра 
поможет привлечь в город врачей, на-
деется Сергей Бердников.

Сергей Николаевич упомянул и о 
том, что сегодня в Магнитогорске вос-
становлены все спортивные объекты 
и отремонтированы театры – драма-
тический и театр оперы и балета уже 
работают в обновлённых зданиях, а в 
следующем году завершится ремонт в 
театре куклы и актёра «Буратино».

– Наш драмтеатр стал академиче-
ским! – с гордостью подчеркнул Сергей 
Бердников. – У нас шикарный зритель 
– всегда аншлаги. Таки залы и в Москве 
мало где собираются.

Прозвучали дополнительные вопро-
сы, касающиеся сферы образования. 
Один из присутствующих посетовал, 
что сегодня без репетиторов ребёнок 
не может сдать ЕГЭ, другая – что в шко-
ле не хватает педагогов. Так, учитель 
математики вынужден заменять учи-
теля русского языка, поскольку больше 
некому. Однако эти вопросы не были в 
компетенции главы города.

Мужчина, который живёт на Москов-
ской, 15/2 рядом с Домом дружбы на-
родов, рассказал, что в его дворе трава 
на детской площадке по пояс, а зимой 
ему самому приходится чистить снег у 
подъезда. Сергей Бердников переадре-
совал его в управляющую компанию 
– такие вопросы следует решать имен-
но там, добиваться от «управляйки» 
выполнения её непосредственных 
обязанностей.

Говорили и о работе полиции. Сергей 
Бердников поблагодарил за оператив-
ное раскрытие правонарушения – акта 
вандализма, когда двое юношей раз-
били стеклянную часть стелы «Город 
трудовой доблести».

В завершение встречи глава города 
Сергей Бердников вместе с руководите-
лями УМВД по Магнитогорску принял 
участие в торжественном присвоении 
полицейским очередных званий.

  Елена Лещинская

Чтобы город был комфортным

Актуальные темы обсудил Сергей Бердников  
с магнитогорскими полицейскими
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Премия

Лидирующая позиция
Эксперты «Делового квартала» 
голосуют за номинантов премии 
«Человек года», среди которых 
генеральный директор ПАО «ММК» 
Павел Шиляев. Церемония вруче-
ния премии в этом году состоится 
в Челябинске тринадцатый раз, 
пройдёт она 23 ноября. 

Павел Шиляев представлен в номинации «Промышлен-
ность», на которую выдвигают руководителей крупных 
предприятий в сфере металлургии, машиностроения, до-
бывающей отрасли. Эксперты оценивают их по динамике 
роста финансовых показателей и объёмов производства, 
смотрят на реализованные проекты по модернизации мощ-
ностей и запуску новой продукции. Также учитывается при-
менение инновационных технологий, вклад предприятия 
в формирование технологического суверенитета. Голосую-
щие обращают внимание на признанное высокое качество 
продукции, социальную ответственность компании.

Напомним, что в 2023 году Павел Шиляев указом Прези-
дента РФ Владимира Путина удостоен медали ордена «За 
заслуги перед Отечеством» II степени за вклад в развитие 
металлургической промышленности и многолетнюю до-
бросовестную работу.

Этот год для генерального директора юбилейный – трид-
цать лет, как он работает на градообразующем предприятии 
Магнитки. Он последовательно прошёл многие ступени 
профессионального роста – от инженера до начальника 
центра технического обслуживания и ремонтов. В 2011 
году назначен заместителем генерального директора по 
производству. В 2014 году избран генеральным директором 
компании. Под руководством Шиляева ММК существенно 
расширил марочный сортамент, укрепил позиции в по-
ставке металла для трубной промышленности и автопрома, 
улучшил качество выпускаемой продукции.

Павел Шиляев совмещает работу генерального дирек-
тора ПАО «ММК» с деятельностью в качестве депутата 
Законодательного собрания Челябинской области, где 
возглавляет комитет по промышленной политике, энер-
гетике, транспорту и тарифному регулированию. Поми-
мо этого, он является вице-президентом челябинского 
Союза промышленников и предпринимателей, возглавляя 
комитет по промышленной политике, экологии и при-
родопользованию.

Цифровизация

Честный знак
Приложение для проверки подлинности товаров 
«Честный знак» стало обязательным для пред-
установки на продаваемые в России гаджеты. 
Об этом сообщается в официальном Telegram-
канале федерального правительства.

Напомним, с помощью приложения можно при покупке 
товара узнать, где, когда и кем он произведён, получить 
информацию о его весе или объёме. «Для проверки доста-
точно отсканировать специальный графический символ 
на упаковке – код маркировки. Если на товаре нет графи-
ческого символа, это повод подать жалобу в систему через 
приложение», – отмечается в комментарии.

Сейчас в списке товаров, подлежащих маркировке, ле-
карства, БАДы, молочная продукция, питьевая вода, пиво, 
табак, обувь, шубы, товары лёгкой промышленности, 
фотоаппараты и лампы-вспышки, духи и туалетная вода, 
антисептики, автомобильные шины, медицинские изделия 
и кресла-коляски. В дальнейшем он будет расширяться.

Рынки сбыта

Визит в «Крокус Экспо»
ММК-МЕТИЗ представил свою продукцию на 
международной промышленной выставке сва-
рочных материалов.

На прошедшей неделе Магнитогорский метизно-
калибровочный завод «ММК-МЕТИЗ» представил свою 
продукцию на Weldex-2023, 22-й международной про-
мышленной выставке сварочных материалов, которая со-
стоялась в Москве в международном выставочном центре 
«Крокус Экспо».

Weldex уже более 20 лет является ключевой площад-
кой эффективных встреч лидеров сварочного рынка. Это 
крупнейший выставочный форум в России по количеству 
участников и посетителей, представляющих ведущие сек-
торы промышленности, использующие сварку и крепёж 
в своих производствах: машино- и судостроение, нефте-
газовую промышленность, металлургию, автомобиле- и 
авиастроение, строительство, военно-промышленный и 
железнодорожный комплексы, энергетику.

На стенде ОАО «ММК-МЕТИЗ» посетители выставки по-
знакомились с широким ассортиментом производимых на 
предприятии сварочных материалов, информационными 
материалами по новым и перспективным видам продук-
ции. Имея многолетний опыт по производству сварочных 
материалов, ММК-МЕТИЗ регулярно пополняет данную 
продуктовую линейку, осваивая новые виды продукции.

Сергей Бердников

Павел Шиляев


